
上影永华·海上国际影城
全国连锁服务热线：400-622-2046www.pic2046.com

梁家辉 彭于晏 Angelababy冯绍峰领衔主演

《太极》：混血功夫玩得HIGH
梁家辉：“功夫玩得

HIGH， 只 因 看 的 开 。 ”
Angelababy：“ 不 是 不 好
搞，看要跟谁好；踹开高富
帅，姐要走进新时代。”彭于
晏：“搞什么爱情，不如利禄
功名。功夫早过气，看我玩
转高科技。”而怪咖，饰演太
极宗师杨露禅，岿然不动气
势非凡，“童年不幸，可是俺
命理够硬。一根筋，也能赢
得美人心。”太极从零开始：
英雄就是这样炼成！

9月27日PIC各连锁影院共同献映
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上影永华电影城#

虹桥路 !号港汇恒隆广场六楼
新浪微博!

"""#"$%&'#(')*+,-.'/-012

上海超极电影世界#

肇嘉浜路 !!!!号美罗城 3楼
官方微博!

"""#"$%&'#(')4145!67879!5!

新衡山电影院#

衡山路 8:8号

官方微博!
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$海上国际%莘庄店#

沪闵路 6=88号凯德龙之梦四楼
官方微博!
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$海上国际%南桥店#

奉贤区百齐路 588 号百联购物中

心二期四楼
官方微博!
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$海上国际%喜玛拉雅店#

浦东新区芳甸路 !!88弄喜玛拉雅
中心七楼

官方微博!
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新世界电影城#

南京西路 5号新世界商城 !5楼

官方微博!
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! ! ! ! ! ! ! ! ! ! &活动参加方式'

影片上映期间，将电影
《铜雀台》票根晒微博并 !

"#$ 海上国际影城相关影
院，就有机会获得《太极》%!
"&'()*手机壳、太空杯、纪
念手提袋等精美衍生好礼！

(太极) !月 "#日 $%&各连

锁影院共同献映

! 影片简介#

“华谊兄弟”出品的大制作影片，讲述一
个怪胎———天生騥角、相貌奇异，只会吃和
傻笑。自幼被赶出家门，经历丧母，一路颠沛
流离来到陈家沟：太极拳的发源地，一切从

零开始。到底是天煞孤星还是天降大任于斯
人也？一向平静的山村，却因为朝廷修筑铁
道濒临灭村危机！怪咖杨露禅也稀里糊涂地
踏上了“大师”以及“泡师妹”的征途……

影片由冯德伦导演；洪金宝、叶锦添
分别担当武指和艺术总监；梁家辉、彭于
晏、+,-./01012、冯绍峰领衔主演；舒淇和
香港著名导演刘伟强应邀特别出演。

A!"!"#!年 $月 !%日

星期二

责任编辑：李 菁

视觉设计：戚黎明文娱新闻 !"#$%&'&'()*((&+,)*+#)*,

-.小时读者热线：/0--11

! ! ! !本报讯 3首席记
者 俞亮鑫 4“文化自
觉”———当代中国文
化发展的反思与前瞻
论坛昨天在本市举
行，专家学者们围绕
着在推动文化大发展
大繁荣的今天如何体
现出“文化自觉”献计
献策。全国政协常委、
民盟中央常务副主席
张宝文，民盟中央副
主席、市人大常委会
副主任郑惠强，中共
上海市委副秘书长、
上海社科院院长王战
等到会讲话。

上海社科院研究
员马驰说，当今的社
会文化存在一些明显
的价值误区，如炫富
和嫌贫。上海戏剧学
院教授厉震林批评
道，文化失范弥漫在
文化的各个层级，如
大量电视综艺节目中
的“美丑不分”，甚至
“以丑为美”。华东师
范大学教授章义和
说，我们以往比较多
地强调文化的教育教
化功能，从温饱进入
小康之后，精神文化的需求更加突
出。上海社科院副研究员陈占彪说，
传统文化的缺失使社会面临多重危
机。专家们指出，文可化人化事、文
可聚力强国。一个民族的觉醒首先
是文化上的觉醒。

! ! ! !又将到“十一”黄金周。每年
此时，热门旅游景点的参观高峰
总是引人关注，故宫更不例外。为
此，北京市政协常委会近日提议
故宫应考虑将“宫”与“院”分离，
新建博物院专门展示馆藏文物。
相关建议引发了各界热议，支持
反对者各有之。故宫方面近日对
此作出回应，明确表示，将“宫”
“院”彻底分离是对故宫完整性的
一种误读，是在泯灭故宫文化遗
产的真实性、完整性，最终会使故
宫在某种意义上消亡。

政协提出建议
56日，北京市政协常委会审议

通过了《关于推进北京世界文化遗
产保护与完善的建议案》。建议案

指出，世界文化遗产作为旅游景
区，接待大量国内外游客，对遗产
保护冲击较大。以故宫为例，近年
来旅客量频频突破千万，“五一”
“十一”等参观高峰，日接待游客量
达 57余万人次。

建议案指出，故宫应该合理控
制游客数量，超载就不再售票，同
时采取预约参观等形式，合理引导
客流分布，尽一切可能减小游客数
量持续攀升给文化保护工作带来
的巨大压力和安全隐患。建议案还
指出，为缓解故宫博物院“宫”与
“院”的矛盾，可考虑将两者分离，
一方面使故宫成为集中展示明清
皇家宫廷文化的场所，另一方面择
址新建一座博物院，专门展示故宫
所藏 587余万件文物。

引起各界热议
“宫院分离”的建议引发了社

会各界热议。支持者称，“宫院分
离”将为游客带来便利，“故宫太大
了，如果将文物都集中在一个新的
博物院里，游客将会节省很多精
力，在有限的时间里集中看到更多
的好东西。”还有人表示，此举将分
流一大批游客，有利于保护故宫的
文物和环境。

然而更多的人表示反对。网友
“荣欣然 6”在微博中写道：“故宫之
于文物是历经了岁月的安身之所，
文物之于故宫是承载着故事的无声
述说。如果分开，两者都会失去原有
的光彩。”更有媒体评论称，如果管
理问题得不到解决，建新博物院搞

“宫院分离”，只能说是本末倒置，
“谁能保证文物在转移过程中不会
损失？谁又能保证‘宫院分离’后的
故宫，不会因为场所更多、操作更灵
活，变成更‘专业’的商业机构9”

故宫反对分离
对此，故宫博物院日前发布了

《关于市政协建议案与故宫相关问
题的答复》，予以回应。《答复》指出，
故宫博物院 57:万平方米的古建筑
群和 587万件文物藏品是天然不可
分割的整体。这种“宫院一体”的特
性具有重要的遗产特色、文化标志，
也是故宫之所以吸引全球目光的魅
力所在，“将‘宫’‘院’彻底分离是对
故宫完整性的一种误读，是在泯灭
故宫文化遗产的真实性、完整性，最
终会使故宫在某种意义上消亡。”而
为调和“宫”与“院”矛盾，故宫博物
院正在进行建立新院区的可行性研
究，以科学、有机地将古建筑与宫藏
文物进行一体化展示，维护和强化
“宫院一体”。

针对即将到来的“黄金周”，
《答复》中也表示，故宫博物院已制
定详细的接待方案，将实行提前一
小时即 6;<7开门，在高峰日开放全
部 <7个售票窗口，增加引导和指
示牌设置，增加临时厕所等措施。
同时，故宫博物院将逐步增加开放
面积以有效疏解过于集中的观众
流，待全部规划完成后，对公众开
放面积会增加到 6:=，>75: 年实
现“红墙内无办公区”。

驻京见习记者 陶禹舟

"本报北京今日电#

北京市政协“宫院分离”建议遭拒绝

故宫：维护和强化“宫院一体”
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" 每逢节假日$故宫总是人流如织 图 -.
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!故宫内的珍稀藏品吸引观众


